

Interview

Pierre-Alain Gorgé



Le Pays-d'Enhaut ouvre les loisirs et sports de montagne aux personnes en situation de handicap pour leur offrir des expériences inoubliables.

L'association **Capdenho** de Château-d'Oex assure l'accueil et l'infrastructure avec énergie et enthousiasme. Rencontre avec Pierre-Alain Gorgé, moniteur de ski et responsable à Capdenho de la formation des accompagnants et de l'équipement spécialisé.

“ Notre salaire, c'est le bonheur qu'on peut donner à ces gens ! ”

C'est parti comment, Capdenho ?

On s'est dit qu'on n'allait pas laisser ces familles sur le carreau. Le ski est une des rares activités qui peut être adaptée aux personnes en situation de handicap. Depuis, nous avons élargi notre offre à d'autres sports.

Ce n'est pas dangereux ?

Rassurez-vous: nous avons un matériel spécialisé très performant et les moniteurs reçoivent une formation adaptée. Du reste, les entraînements se font en binôme pour permettre aux moniteurs de découvrir les sensations qu'ils vont donner à leurs passagers.

Toute la région s'y met ?

Nous avons fait le tour de la région à la recherche de partenaires et pour identifier les lieux adaptés à la mobilité réduite et avons été très heureux de l'accueil et du soutien réservés à l'initiative de Capdenho par le Pays-d'Enhaut. Ça fait chaud au cœur !

Après 10 ans d'activité, où en est Capdenho ?

Au début nous n'assurions que 30 jours d'activités par an et aujourd'hui nous en sommes à 270, sans compter les familles qui profitent indépendamment de nos installations et de notre équipement.

Qu'est-ce qui vous motive ?

On reçoit tellement en retour. Ce n'est pas une contrainte si on est passionné. Notre salaire, c'est le bonheur qu'on peut donner à ces gens ! Ils prennent tout à 100 % et leur plaisir est tellement valorisant.

Trois mots pour décrire Capdenho ?

Émotion, partage et plaisir !